
   
つくば学園ロータリークラブ 会報    2004.8.19第 5号 

       
海老原ガバナー補佐・セクレタリー来訪    秋田ローターアクト新会長来訪 

「岡添会長８月第一例会挨拶」 
こんにちは、毎日暑い日が続きます。 

年度始めの 7月 4日の納涼パーティーで、100人以上の中で、しかも、通訳が 2人も付いて、会長方針等をお話

したので、会長の役職の８０％を終えた感じでいます。 

今月は、お盆や、終戦記念日のある月ですが、記録ずくめの暑さから、今日は地球温暖化について、私に関わっ

ています事などをお話します。 

先日、北陸の豪雨がありました。ダムの放水という人偽的ミスも重なって、４００ｍｍの豪雨で大きな被害をだ

しました。一方、台風 10 号は私の出身地、高知県を直撃し１２００ｍｍの雨を降らしましたが、軽い被害で終わ

りました。テレビで田舎の映像がでまして、水の中を車が走っているところでした。あわてて、従兄弟に電話して

確かめましたところ「あそこは少し雨が降ると水が溜まるのよ。たいしたことはない。」ということで安心しました。

さすがは台風銀座といわれるところだと思いました。 

 これらの異常気象がＣＯ２の増加により、魔法瓶のように熱が放出されず、地球の温暖化によります事は皆さん

ご存知と思います、その為、世界の人たちが集まって、京都で話し合いが持たれました。京都会議です。それ以来

第一次排ガス規制、第二次規制と、古い機械は使ってはいけなくなりました。（かつて、個人の動産を使ってはいけ

ないという法律はなかったと思います。アメリカでは無理でしょう。）その為の、設備資金が膨大にかかっています。 

また、先日、野堀会員の集まりで、日本自動車研究所の岩井博士のお話を聞く機会がありました。先生は自動車

のエネルギーの効率化を研究なされています。いわゆるハイブリットカーです。その中で炭素化合物を一番出して

いるのは、塗装で５割位だそうです。エンジンは１割位ということですが、都内のダンプの出す黒煙を見ています

と、健康のために、排ガス対策に協力したいと思います。 

このように、仕事のほうもたいへんで、色々な人にお世話になりながら経営しています。ロータリーのほうも一

年間よろしくお願いします。以上でご挨拶とさせていただきます。 

「ローターアクト秋田新会長挨拶」 
 時下益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。また日頃はクラブ運営ならび活動にご理解、ご協力を賜り有

難うございます。 
 私は 2004～2005 年度、つくば学園ローターアクトクラブの会長を務めさせていただくこととなりました。
今年度は 13名のアクトメンバーでのスタートとなりました。 
“Stepping Ahead(一歩前へ)”のクラブターゲットのもと、メンバー全員が一歩前へ踏み出すという気持ち
で活動していきたいと思っております。 
 また、私自身もクラブをリードして、実りある活動につながるよう取り組んでいきたいと思っておりますの

で、今年度一年間宜しくお願い致します。 



16年 8月 5日(木)・例会報告 ホテルオークラ 
[ビジター] 
海老原 雄一様  第７分区ガバナー補佐 
木村 芳弘 様  第７分区ガバナー補佐セクレタリー 
許 雪珠  様  米山奨学生 
秋田 武史 様  つくば学園ローターアクトクラブ会長 
[ニコニコ BOX] 
   本日の合計   ￥  ４６，０００円  
   本年度累計   ￥ １６８，０００円 （達成率  ％） 
[出  席] 

会員数 出席数 欠席数 出席率 前週修正率 
５４名 ４３名 １１名 

（無届３名） 
79.63％ 87.04％ 

[ニコニコ BOX] 

海老原 勇一 一年間よろしく御願い致します。 

岡添 紘樹  海老原ガバナー補佐、木村セクレタリー様ようこそいらっしゃいました 

ご指導のほど、宜しく御願い致します。 

野堀 喜作  海老原ガバナー補佐、木村セクレタリー様、例会ご訪問ありがとうございます。 

伊藤 潔   海老原ガバナー補佐、木村セクレタリー殿、ご多忙の仲ご訪問いただきありがとうございました。 

飯田 正行  海老原ガバナー補佐、木村セクレタリー、ご来訪ありがとうございます。 

一年間、ご指導宜しく御願い致します。 

中山 正巳  海老原ガバナー補佐、木村セクレタリー、本日はご来訪ありがとうございます 

つくば学園 RC岡添年度元気にやっております。 

古本 捷冶  山岳同好会第一回活動は先週日光白根山（2,577M）にて、快晴のもと、行いました、現在会員募

集中です。 

東郷 治久  今月 1日に四国の香川県坂出に 5番目のわんわんランドがオープンしました、台風 10号 11号のダ

ブルで四国上陸、散々のスタートとなりました。雨降って地固まるとなってほしいものです。四国

の讃岐うどんが掛け値なしでほんとにおいしいのが新発見でした。 

国府田仁兵衛 誕生祝ありがとうございました。 

プログラム（予告） 

 
 
 
 
 
 
編集後記 会員の皆さんには、お盆はいががすごされたでしょうか？ 
高校野球、オリンピック、全米プロと見るものにはことかかなかったと、いうところでしょうか。お盆が過ぎれば、

暑さもやわらぎます、はりきって仕事に奉仕活動に精をだしましょう。 
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８月１９日 定時総会 前年度決算・本年度予算承認の件 

８月２６日（夜の移動例会） 

       国際交流例会（浴衣体験）於・旬彩酒房 PM7:00～ 

９月 ２日 理事会 AM11:00～ 

      招待卓話「自衛隊のイラク人道復興支援活動について 


